
令和4年度 第3回 学校運営協議会  
 

令和5年2月21日(火) 10：00〜11：00            藤が丘小学校 会議室 

 

1 学校運営協議会会長挨拶 

2 学校長挨拶 

3 報告事項及び意見交換 

①児童・保護者、教員の年間学校評価集計結果の検討 

○挨拶について 

・見守りをしていて、挨拶をしても返ってこないどころか、避けて通る児童も少なく

ない。あいさつは、人を喜ばせるものであり、やはり、あいさつの価値観を伝えて

いく必要がある。 

・あいさつはするものであって、求めるものではない。子供たちは、子供たち同士で

しっかり挨拶している。子供たちは、朝、校門につくまでに、何人にも挨拶しなが

ら登校しなければならない。全てにあいさつしろと言うのは、求め過ぎかもしれな

い。 

・親はあいさつしているのか？という疑問がある。その日の気分によってもどんなあ

いさつがふさわしいのか、考える余地もあるのではないか。 

・大人側から、あいさつをしているのか？というのも疑問はあるが、見守り隊でいつ

もすれ違う顔見知りの大人にはあいさつしてほしい。 

○読書について 

・進んで本を読んでいるかの項目で、保護者のそう思うが、14％も減っていること

が気になる。 

・一方で、子どもたちは、「本を読むことが好きです」が増えている。 

②次年度に向けての改善案の検討 

○宿題を増やしてほしいというご意見に対して 

 朝のミニ時間の時間を使って、基礎基本の定着を測っていく。 

○情報発信について 

HP担当を組織編成し、更新回数を増やしていく。 

4 来年度の主な行事について 

エレベーターや体育館の屋根、管理棟のトイレの工事が予定されている 

○ふるさと祭りはいつ決まるか？ 

体育館が使用不可 校庭が最大で半分使用できなくなる 

3月か4月の時点で、今年度の実行委員のメンバーで集まり、方向性を話し合う。 

○体育館は、避難所としての役割がある。選挙でも使われる。もちろん子どもために

も、空調がつかないのだろうか。 



今回の工事では、トイレが使えるようになる。 

○体育館が使えないことで、子どもたちの不利益があるのではないか。 

・体育のカリキュラムは２年越しで学習内容を全て指導していけるよう編成し直す。子

どもたちの遊び場としての校庭については、遊び方のルールも考える必要がある。 

○エレベーターをどのように使っていくのか 

 ・体の不自由な児童や、怪我をした児童が教室に行きやすくなる。 

 ・体育館で行事がある際、楽器や机など大きなものを運びやすくなる 

○PTA総会は誌面総会とする。 

○卒業式のマスクについて 

 ・教育委員会からの通知をもとに、教職員・児童は（保護者と相談の上）着用しないで

参加することを基本とする。保護者は、座席の間隔が狭いため、マスクの着用に協力

してもらう。 

5  令和5年度 学校運営協議会委員のお願い 

・キッズのチーフが交代になります。 

６ その他 

○いじめについて 

 ・いじめは、子どもが傷ついたと訴えた場合に、いじめと認定している。つらい思いを

している子を中心に、保護者と連携し、何が起こっているのかを学校は把握し、解決

できるように常に専任を中心に動いている。 

 ・気になる児童については、早い段階でケース会議を行い、対策を講じている。 

 

 

 

 

 

次回の学校運営協議会は、5/23（火）10：00からになります。 


